



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico acuerda mantener el muro de La Chalana en el proyecto de renaturalización del río Nalón

Nota de prensa

4 de junio de 2025- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico anuncia que, tras analizar en detalle la viabilidad técnica y social, se mantendrá el muro de La Chalana en el marco del proyecto de renaturalización del río Nalón, dando así respuesta a la preocupación manifestada tanto por el Ayuntamiento de Laviana como por la ciudadanía.

El arraigo cultural e histórico del muro en la sociedad lavianesa ha sido un factor determinante en la decisión, así como el interés municipal en buscar una solución técnica que permitiera compatibilizar ambas estructuras. Así lo pusieron de manifiesto los representantes municipales en las diferentes reuniones de seguimiento, manteniendo como objetivo fundamental el de recuperar las zonas de Coaña y la Chalana, y sacar adelante un proyecto de gran importancia para el municipio con el mayor consenso posible.

El estudio técnico realizado recientemente, gracias a la modelización del terreno y los medios aportados por el contratista, ha permitido comprobar que es factible compatibilizar la conservación del muro con la ejecución del proyecto original, sin incrementar el riesgo de inundaciones ni comprometer la seguridad hidráulica. La solución técnica adoptada contempla la actuación sobre el muro, que presenta actualmente graves deficiencias y descalses, reforzando y manteniendo la construcción de la escollera y las actuaciones de regeneración biotécnica previstas en el proyecto original.

La Confederación recuerda que, desde el inicio del proyecto, se han mantenido vías de comunicación abiertas con los representantes municipales, asociaciones vecinales y grupos políticos, con el objetivo de informar y recoger las inquietudes de la ciudadanía. Asimismo, se organizarán próximamente unas jornadas informativas en Laviana para explicar en detalle la solución adoptada y resolver cualquier duda vecinal.

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico reitera su compromiso con la protección del patrimonio local, la seguridad de la población y la mejora ambiental del río Nalón, además agradece la colaboración y el interés mostrado por todos los agentes implicados.